

# Pleito entre mujeres en Pital de San Carlos Se dieron por el amor de un papi

◆ **ADRIANA SOLÍS Y  
EDGAR CHINCHILLA**

Periodista de La Teja y corresponsal GN

**Dos mujeres** nicaragüenses se dieron de manazos supuestamente por el amor de un papi.

La voladera ocurrió la noche del domingo cerca de la terminal de buses en Pital de San Carlos.

El asunto se calentó tanto que las pinoleras anduvieron por el

suelo agarradas del pelo, además terminaron semidesnudas a vista y paciencia de adultos y niños.

Al final, otra mujer y dos hombres se metieron en la riña, lo cual comenzó a causar temor entre las decenas de presentes que se estaban tirando el rollo.

La "poli" calmó la situación y terminó agarrando a las dos mujeres y a otros tres revoltosos.

